



宮城小通信

郡山市立宮城小学校

学校便り No.12

令和6年5月24日

文責：校長 伊藤 孝行

不審者対応の防犯教室を実施しました。

東部駐在所の所長さんを講師としてお招きして不審者対応の防犯教室を以下のように行いました。

- ① 体育館の不審者を教頭が発見
- ② 緊急警報装置を使って校内に連絡
- ③ 鍵のかかる教室に移動・避難
- ④ 警察官による不審者確保



<机の下に隠れて身を守る子どもたち>



<先生とお巡りさんが協力して不審者確保>



<さすまたの使い方の説明>

全体会の中でお巡りさんから、大事な二つのお話をいただきました。

- ① 子どもたちの善意を利用する不審者
「急に具合が悪くなった。」などと言って、子どもの善意を利用するケースがあるそうです。
お巡りさんからは、きちんとしたおとなは、子どもに助けをもとめるようなことはしません。そんな声をかけられたら、おとなに知ら

せるようにして、けして近づかないこと。

- ② SNSの利用に注意すること

SNSを利用しても、自分の住所や電話番号などの個人情報は絶対に書き込まないこと。

郡山市内でも、SNSを利用した誘拐のようなことが起きているということでした。



緊急警報装置は、各教室、特別教室、体育館、図書館等に設置してあります。

これは、平成13年6月8日に大阪大学附属池田小学校に侵入した不審者によって、多くの死傷者が出た事件を受けて設置されたものです。

今年もつばめの成長が楽しみです！！

現在、職員玄関の軒下の巣には、孵化したばかりの5羽のつばめの雛が見られます。



一度に雛が5羽孵化したため、親鳥は餌を運ぶのも大変そうです。雛は、親から餌をもらうため必死に大きな口を開けアピールしています。

その他にも巣があり、卵を温めている様子が見られます。そちらも楽しみです。

5月26日PTA奉仕作業お世話になります。

5月26日(日) 6時30分から7時30分の予定でPTA奉仕作業・プール清掃を計画しております。

昨年度より地域の皆様のお力もお借りして作業を進めております。今年度は、子どもたちの力も借りたいと思います。無理のない範囲で、ご協力をいただける場合はよろしくお願いいたします。

保護者の皆様には、先週の運動会に引き続き、お休みのところ申し訳ありませんが、学校の環境を整えるためご協力をお願い申し上げます。